

Der Aquarienverein Landshut wünscht allen ein Frohes Weihnachtsfest und einen Guten Rutsch ins Neue Jahr!

Leider konnten wir wegen der Coronakrise ausgerechnet in unserem 100. Jubiläumsjahr so gut wie keine Veranstaltungen abhalten. Wir hoffen aber, das wir unser Vereinsleben bald wieder aktivieren können und die in diesem Jahr geplanten aquaristischen Highlights im neuen Jahr 2021 nachholen können.

Wir halten Sie mit den Planungen am Laufenden unter:

www.aquarienverein-landshut.de

Bleibts alle Gesund!

Ihr Aquarienverein Landshut